

# 防犯速報

令和6年12月20日  
第 8 号  
埼玉県警察本部生活安全総務課  
TEL 048-832-0110

もうすぐ冬休み！でもその前に  
「<sup>はくぼ</sup>薄暮時間帯」に**注意！！**  
なるべく早く家に帰りましょう！



冬になり、日没が早くなりました。真冬の12月の日没時間は真夏の8月に比べると2時間以上早くなります。日没時間の前後1時間のことを「薄暮時間帯」と言い、見通しが悪くなることから周囲の気配に気づきにくくなり、犯罪や事故に対する注意が一層必要になります。



周りが暗くなると、危険がいっぱいになるよ！  
冬休みでも早くお家に帰ろう！お家の人とルールを決めよう！



お子さんへ



4つの約束をおさらいしましょう！

- ①ひとりにならない
- ②知らない人についていかない
- ③大きな声で助けを呼ぶ
- ④出かける時は、家族に伝える



お家の方へ



お家のルールの見直しをしましょう！

日が短くなり、夏に比べて遊ぶ時間が短くなるので、お子さんが遊び足りないと思うかもしれませんが、「暗くなる前に家に帰る」等のルールを決めましょう。



**注目!**

犯罪情報官NEWS

県内で発生している子供を狙った不審者情報のほか、重要凶悪事件などの情報をタイムリーにお届けしています。

二次元コードから  
内容を確認！▶▶

